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２０２３年度 学校関係者評価委員会 報告書 
 
 

学校法人伊藤学園 
秋田情報ビジネス専門学校 

学校関係者評価委員会 
 
 
「専修学校における学校評価ガイドライン」に基づき、学校関係者評価委員会において 

「２０２３年度自己評価報告書」に対し、評価を行った。学校側からの説明および各委員

からの意見を以下の報告書として取りまとめた。 

 
【学校関係者評価委員】 
 

≪外部委員≫ 

・鳥海 良寛 氏  日本薬剤師連盟 会員  

・照井 一成 氏  一般社団法人情報通信設備協会東北地方本部 副本部⻑ 

・池谷 朝洋 氏  ラップ東京株式会社 代表取締役 

・工藤 明美 氏  ワンワンサロンわんまる。 代表 

・佐藤 夕 氏   株式会社南部医理科 社員 

 
 
≪ 学校側 ≫ 

・佐藤 庸子    秋田情報ビジネス専門学校 校⻑ 

・佐藤 寿太郎   秋田情報ビジネス専門学校 副校⻑ 
 
 
  



【学校関係者評価委員会】 

日 時 ：２０２４年５月２０日（月）１５：３０〜１６：２５ 

場 所：学校法人伊藤学園 秋田情報ビジネス専門学校 応接室 

 
１．学校からの配布資料  

（１）２０２３年度事業報告書 
（２）２０２３年度自己評価報告書 

 
２．学校からの主な説明  

（１）２０２３年度事業報告書についての説明。 
（２）「専修学校における学校評価ガイドライン」に基づき評価を実施した結果の報告。 

 
３．委員からの主なコメント、質疑応答  

コメント：秋田情報ビジネス専門学校で動物看護について学べるということを各所
の動物病院がどこまで周知しているのか、今後のことを考え就職支援を
早くから行っていく必要があるのではないか。 

回  答：広報活動や実習授業、イベント活動への参加などを通してSNS等も活用しな
がら周知に努めている。 

 
・評価項目（２）―５ 

情報システム化等による業務の効率化が図られているか 
コメント：具体的に情報システム化とはどのようなことなのか。 
回  答：事務局で行われている事務作業や教務が行っている事務作業の効率化を図

る。具体的には、銀行手続きや書類作成等手書き作業部分の効率化を行い、
事務作業に係る作業時間を減らすことで、特に教務の教育活動への時間を今
まで以上に使っていただくようにしていきたいと考えている。 

 
 

  



・評価項目（６）−３ 
防災に対する体制は整備されているか 
コメント：評価部分の適切がほぼ適切より割合が低い理由はどんなことが考えられる

か。 
回  答：一部の経年劣化等みられるため、改修箇所の確認や整備を順次行っている

が、全てではないためだと考えられる。 
 
コメント：７月の大雨被害は学園でどのぐらいあったか。また、水害に対しての体制等

について 
回  答：雨漏り被害は多くあったが、浸水などの水害については幸いどの校舎も被害

が無かった。 
     地域貢献としては、周辺の被害にあわれた病院からの要請があり、学生アル

バイトという形で実際に学生が手伝いを行った。 
 

・評価項目（７）―１ 
学生募集活動は、適正に行われているか 
コメント：InstagramやX（旧Twitter）などのSNSはどの程度活用されているか。 
回  答：ホームページでブログの公開、Instagramを活用しオープンキャンパスの風景

や学校行事等を公開している。 
 

 
 
 

以 上 


